



Einsatzabteilung, Samstag, 19. Mai 2018

Hoch hinaus

(de) Hoch hinaus ging es für zwei Polizeihunde Anfang Mai, die mit ihren Hundeführern die Feuerwehr Langenselbold besuchten, um eine ganz besondere Ausbildung zu durchlaufen.



Da die Ganoven dieser Welt zunehmend kreativ bei ihren Taten werden, will auch die Polizei mit Ideenreichtum aufwarten, der in diesem Fall zur Feuerwehr führte.

Als Stefan und Marco an einem sonnigen Freitag im Mai auf den Feuerwehrhof fahren, kündigten sich ihre treuen Vierbeiner bereits mit lautem Gebell an und zeigten somit sofort, wer an diesem Tag im Mittelpunkt stehen sollte - nämlich die beiden Polizeihunde Rigr und Batman. Nachdem sich die beiden Hunde kurz an die neue Umgebung gewöhnten, ging es auch schon mit der Drehleiter hoch hinaus. Höhengewöhnung, Zugriff auf dem Dach und durch Fenster und der Zusammenhalt zwischen Hund und Hundeführer - das stand für diesen Tag auf dem Programm. Und die beiden Vierbeiner, so viel sei gesagt, machten ihre Sache sehr ordentlich.

Auch die Feuerwehr, die immer wieder auch bei polizeilichen Einsätzen unterstützend tätig wird, konnte von dem Nachmittag einiges mitnehmen und so macher Kamerad wagte am Ende noch den Selbstversuch in einem speziellen Schutzanzug. Dass man hierbei jedoch schnell den Kürzeren zieht, zeigte der Selbstversuch dann aber doch recht deutlich. Unter dem Strich war es ein interessanter, spannender und lehrreicher Nachmittag, bei dem der Spaß definitiv nicht zu kurz kam.

Stefan mit Rigr und Marco mit Batman wünschen wir, dass sie immer gesund von ihren Einsätzen zurückkommen und viel Erfolg und Spaß bei der Arbeit haben.